

LOS CONTRASTES ENTRE LA RELACIÓN DE BORIC Y KAST CON MELONI

"Tiene línea directa con ella", dice un colaborador de José Antonio Kast respecto del nexo que este tiene con la Primera Ministra de Italia, Giorgia Meloni. Ambos se reunieron esta semana en la gira europea del Presidente electo y ya se han dado cita en otras ocasiones, incluso antes de que la líder europea tuviera su cargo actual.

Es algo que contrasta con la relación de la política italiana con el Presidente Gabriel Boric. Y hay un hecho que ejemplifica esto.

Hasta el día de hoy, la Cancillería chilena espera la respuesta de la nota diplomática que Chile envió en septiembre a Italia solicitando una reunión entre el Presidente Boric y la Primera Ministra de ese país.

El encuentro estaba programado para octubre de 2025, fecha en la que el Mandatario viajó a Italia y sostuvo una cita con el Papa León XIV.

El plan, presentado por el embajador de Chile en Italia, Ennio Vivaldi consistía en aprovechar la conmemoración de los 50 años del atentado contra Bernardo Leighton en Roma para que el Presidente viajara y se reuniera con Meloni y el Pontífice. Se trataba de una señal política importante, pues mostrar al mandatario con una autoridad ajena a su postura política reforzaría su imagen de "hombre de Estado".

Con esto en consideración, se envió la nota diplomática para solicitar el encuentro. Sin embargo, pasaban los días y no había respuesta. En Cancillería incluso evaluaron cancelar el viaje, pero ante la confianza de Vivaldi en que se conseguiría la reunión, desde La Moneda optaron por proceder.

Pero desde Italia nunca dieron luz verde al encuentro. El Presidente tuvo la reunión con el Papa y encuentros comerciales a los que acudieron figuras de segunda línea, pero no con la Primera Ministra.

En ese momento se dijo que Meloni no había podido asistir por problemas de "agenda", pues se encontraba en Egipto, en el marco del acuerdo de paz entre Israel y Hamas. Sin embargo, un día después, regresó a su país. Y aunque coincidió con Boric en Roma, no se juntó con él. Sí lo hizo con el Presidente de Paraguay, Santiago Peña.



OPE

Esta semana, José Antonio Kast se reunió con la Primera Ministra de Italia, Giorgia Meloni.